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OC 1103 COUSSIN GONFLABLE

Permet l’écartement des portes autoclaves et facilite la dépose des pare-brise.

Insérer une ou deux coussins gonflables dans la cavité de la fenêtre entre la vitre et le 
calfeutrage.

Tourner le robinet sur la pompe pour couper la sortie d’air.

Pomper doucement pour gonfler la cale. Attention à ne pas surgonfler.

Insérer ensuite votre outil d’ouverture de porte dans l’ouverture de la porte crée par le 
coussin.

Une fois le véhicule ouvert et l’outil retiré, tourner le robinet de fermeture de sortie d’air 
pour dégonfler le coussin.

La coussin gonflable peut aussi être utilisé pour caler des fenêtres sans cadre et ainsi 
atteindre le bouton d’ouverture centralisé.

Dimensions du coussin : 155x165mm

Avant de retourner ce produit pour quelque raison qu’il soit (problème d’installation, 
consignes d’utilisation, panne, problème de fabrication...), merci de nous contacter.

Contact : 
Vous pouvez nous joindre par mail à sav@clas.com ou bien au 04 79 72 92 80 ou 
encore vous rendre directement sur notre site clas.com

Si vous avez changé d’avis concernant votre achat, veuillez retourner ce produit avant 
d’essayer de l’installer.

ATTENTION

INSTRUCTIONS



OC 1103 COUSSIN GONFLABLE

For keeping pneumatically-operated doors open to make it easier to install windscreens.

Insert one or two deflated pump wedges into the window cavity, between the glass and 
the weather-stripping.

Turn the black knob on the pump clock-wise to close the air valve.

Pump gently to inflate the wedge .Be careful not to over inflate.

Insert your auto opening tool into the door cavity alongside or in between the wedges

Once the vehicle has been unlocked and the tool removed , turn the knob counter-clockwise 
to deflate the wedge.

The pump wedge can also be used to wedge frameless windows for across the car type 
opening

Cushion dimensions: 155x165mm

INSTRUCTIONS

Before returning this product for any reason (installation problem, instructions for use, 
breakdown, manufacturing problem...), please contact us.

Contact : 
You can reach us by mail  sav@clas.com or by phone +33(0)4 79 72 69 18 or go directly 
to our website clas.com

If you have changed your mind regarding your purchase, please return this product 
before you attempt to install it.

WARNING



Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.
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